

Proyecto Anticorrupción participó en Feria Anticorrupción

El día 9 de diciembre del presente año se llevó a cabo la cuarta edición de la Feria Anticorrupción que organizan la Comisión de Alto Nivel Anticorrupción (CAN) y la Presidencia del Consejo de Ministros, en la Plaza San Martín de Lima. A la cita acudieron diversas organizaciones e instituciones como la Defensoría del Pueblo, el Ministerio de Justicia, el Consejo Nacional de la Magistratura, Proética, el Grupo de Trabajo contra la Corrupción, entre otras.

A lo largo de la feria se realizaron diversas actividades y charlas informativas sobre materia anticorrupción. Cabe destacar la diversidad de público asistente a la feria, ya que podían distinguirse entre niños, jóvenes y adultos.

El Proyecto Anticorrupción del Idehpucp participó activamente en la feria, absolviendo las consultas de los ciudadanos y obsequiando a los asistentes algunos ejemplares de los materiales elaborados por el Proyecto. De esta

manera se repartieron ediciones del boletín informativo mensual, ejemplares del Manual de Capacitación para operadores de justicia, la guía de procedimientos en delitos contra la administración pública, y el libro "Estudios críticos sobre los delitos de corrupción de funcionarios en el Perú".



 A promotional banner for the 4th Anti-Corruption Fair. The background is blue with a large red silhouette of a person speaking into a microphone. The text "4^{ta} feria ANTI CORRUPCIÓN" is prominently displayed in white and red. The logo for the Comisión de Alto Nivel Anticorrupción (CAN) is in the top right. Event details include the date "9 de diciembre", time "de 2:00 p.m. a 5:00 p.m.", and location "Plaza San Martín". A website link "can.pcm.gob.pe" is provided. The banner also features a recognition award on the left and a row of logos for various participating organizations at the bottom, including PCM, SUNAT, Proética, and others.